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Protokoll der 1. Generalversammlung vom
Mittwoch, 14. März 2Ot8, 19:30 - 20.45 Uhr

Archäologischer Keller im Gast- und Kulturhaus

Der Teufelhof Basel, Leonhardsgraben 47, Basel

Anwesende: siehe Präsenzliste

Theo Kim begrüsst alle Anwesenden zur L. Generalversammlung des Vereins eins vo fuenf. Er

hält fest, dass die Einladung und die Traktandenliste rechtzeitig verschickt worden sind.

Zu Beginn der Versammlung gibt Theo Kim den Rück- und Austritt von Pascale Senn, lnitiantin

und Präsidentin, bekannt und liest ihr Rücktrittsschreiben vor. Aus persönlichen Gründen wird

sie per sofort aus dem Vorstand austreten.

Der Vorstand bedauert diesen Schritt ausserordentlich. Als eigentliche Auslöserin für die

Gründung des Vereins war Pascale Senn mit ihrem profunden Fachwissen und ihrer sozialen

Vernetzung ein unverzichtbares Element beim Aufbau des Vereins. Ohne Pascale Senn gäbe es

den Verein 'eins vo fünf' nicht! Der Vorstand spricht ihr den allerherzlichsten Dank für ihr
grosses Engagement aus.

Eine Änderung der vorliegenden Traktandenliste wird nicht gewünscht.

1. Protokoll der Gründungsversammlung vom 19. Januar 2017

://: Dos Protokollwird ohne Wortbegehren genehmigt.

2. Jahresbericht

Theo Kim gibt einen kurzen Überblick über das vergangene erste Vereinsjahr, das schwer-

gewichtig im Zeichen des Aufbaus der Vereinsorganisation und der Beschaffung der für

u nsere Zwecksetzu ng benötigten fina nziel len M ittel stand.

Nach rund acht Monaten (ab April) operativer Arbeit zählt der Verein per Ende Jahr 2OI7

90 Mitglieder/Gönner und L5 Firmen. Zudem gingen 18 Spenden ein. Es wurden 69 Gesu-

che eingereicht. 98 KinderÄugendliche konnten mit einem Betrag von rund CHF L0'300

unterstützt werden.

Dazu wurden im Rahmen einer Weihnachtsaktion 63 Kindern in zwei Kinderheimen per-

sönliche Weihnachtswünsche im Wert von rund CHF 2'600 erfüllt.

Nadine Rohner bedankt sich beim Vorstand für die hervorragende geleistete Arbeit in die-

sem ersten Vereinsjahr!

://: Der Johresbericht wird einstimmig genehmigt.

3. Jahresrechnung 2017 und Revisorenbericht

Theo Kim stellt die Jahresrechnung 2017 vor, die bei Einnahmen von CHF 41'1L0.83 und

Ausgaben von CHF 17'067.I5 mit einem Überschuss von CHF 24'043.68 abschliesst.
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Er erläutert die einzelnen Positionen der Erfolgsrechnung und der Bilanz. Die Details sind

der Jahresrechnung zu entnehmen.

Christian Bacher fügt an, dass er die Bankspesen zu hoch findet. Theo Kim erklärt, dass die

Zahlungsaufträge am Anfang sehr teuer waren. Seit die Zahlungen nun aber über das e-

banking laufen, haben sich die Bankspesen deutlich verringert.

://: Die Jahresrechnung 2077 wird einstimmig genehmigt.

Theo Kim liest den Revisionsbericht vor, erstellt durch die Firma Heggendorn AG, Treu-

hand und Unternehmungsberatung in Therwil. Die Revisionsstelle empfiehlt den Anwe-

senden, die Jahresrechnung 2Ot7 zu genehmigen und dem Vorstand Décharge zu erteilen,

://: Der Revisionsbericht wird einstimmig genehmigt.

4. Entlastung des Vorstands (Décharge-Erteilung)

Hansjürg Brunner wird von den Anwesenden einstimmig zum Tagespräsidenten gewählt.

Dieser bedankt sich zunächst beim Vorstand für die geleistete Arbeit. Danach unterbreitet

er den Antrag der Revision zur Abstimmung.

://: Die Décharge on den Vorstond wird einstimmig erteilt.

5. Beiträge 2018

Der Vorstand schlägt vor, die Mitgliederbeiträge für das Jahr 2018 unverändert zu lassen:

- CHF 50 für Einzelpersonen
- CHF L50 für Firmen
- CHF 100 Gönner Private
- CHF 250 Gönner Firmen

://: Die Beitrrige 2078 werden diskussionslos genehmigt.

Da das Vermögen im Moment hoch ist, werden die Mitglieder- und Gönnerbeiträge vo-

raussichtlich nicht vor dem Herbst in Rechnung gestellt.

6. Wahlen: Vorstand und Revision

Hansjörg Brunner übernimmt erneut das Tagespräsidium.

Es stellen sich zur Wahl (in alphabetischer Reihenfolge):

- Renate Ahrens
- Belinda Altermatt
- Maya Hornstein
- Theo Kim

- Florian Kron (neu)

://: Die fünÍ Kandidoten/innen werden in globo einstimmig für die ntichsten 2 Johre in den

Vorstønd gewöhlt.

Als Revisionsstelle schlägt der Vorstand erneut die Fa. Heggendorn AG, Treuhand und Un-

ternehmensberatung in Therwil, vertreten durch Herr Roman Heggendorn, vor.

://: Die Versommlung wöhlt die Fo. Heggendorn AG einstimmig ols Revisionsstelle.
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7. Ausblick 2018

Theo Kim gibt einen kurzen Ausblick aufs Jahr 2018 und erklärt, dass folgende Schwer-

punkte festgelegt worden sind:

- Soziale Vernetzung
- social medias
- Sommerlager / ParkourOne
- Weihnachtsaktion

8. Anträge

Es werden keine Anträge gestellt

9. Diverses

Da kein Wortbegehren vorliegt, schliesst Theo Kim die 1. Generalversammlung mit dem

Dank an die Anwesenden für ihr lnteresse und Mitwirken am Verein <eins vo fünf>.

Ein herzliches Dankeschön geht an das Restaurant/HotelTeufelhof, das uns die Räumlich-

keiten gratis zur Verfügung gestellt hat und den Apéro grosszügig sponsort.

Ende der Generalversammlung: 20.45 Uhr

lm Anschluss an die Versammlung stellt die Firma ParkourOne ihr spannendes Projekt vor

Bei gemütlichem Zusammensein wird auf das erste, erfolgreiche Vereinsjahr mit einem Glas

Wein angestossen, und klingt der Abend bei anregenden Gesprächen unter den Mitgliedern

aus.

Verein <<eins vo fünf>
Für den Vorstand

Belinda Altermatt
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